

**DENUNCIAMOS LAS BESTIALES TORTURAS DE LA POLICIA
FRANQUISTA CONTRA LOS DETENIDOS EL 1 Y 2 DE MAYO**

Madrid, 20 de Mayo de 1973.-

Enfurecidos como perros rabiosos por su impotencia ante el incalculable auge y combatividad manifestada por las masas populares de toda España, bajo las banderas del FRAP y de otras organizaciones revolucionarias, especialmente en Madrid, durante las jornadas del 1 y 2 de Mayo, la dictadura fascista proyanqui ha desencadenado una brutal oleada de represión y violencia negras, deteniendo y torturando sin discriminación de la manera más sádica y bestial a decenas y decenas de hombres y mujeres en toda España y en especial en Madrid.

El Comité Coordinador pro-FRAP tiene ya en estos momentos informes detallados de las bestiales torturas a que están aún siendo sometidos en los calabozos de gobernación en Madrid y en otras ciudades de España, como Valencia, Valladolid, Barcelona, etc., los detenidos anti-fascistas a raíz del 1 y 2 de Mayo.

Estas torturas consisten, entre otras brutalidades indescriptibles en la aplicación de manera persistente de corrientes eléctricas en las partes más sensibles del cuerpo, en el apaleamiento ininterrumpido hasta dejar al detenido totalmente destrozado, en la desfiguración mediante los golpes más contundentes imaginables, en las vejaciones más socesas e insopportables contra las mujeres detenidas, etc. Varios de los torturados sufren de roturas de brazos y piernas, otros lesiones de la columna vertebral, estallidos de tímpanos, estados comatosos y desfallecimientos cardíacos prolongados, etc...

Como nadie ignora los esbirros de la Brigada Político Social (BPS) han sido entrenados para su labor de torturadores por instructores nazi, huidos de los ejércitos hitlerianos, habiendo posteriormente completado su criminal entrenamiento con agentes "técnicos" de la CIA.

El Comité Coordinador pro-FRAP conoce, también, la identidad detallada de los criminales torturadores de la B.P.S. y de otros servicios especiales que se han cebado como bestias sedientas de sangre popular sobre los detenidos revolucionarios antifascistas y patriotas, y desde este momento, en nombre de todos los luchadores antifascistas y de las amplias masas populares de toda España, declaramos solemnemente que los responsables de estas bestiales e ignominiosas torturas no escaparán a la justicia popular, así como tampoco escaparán el actual ministro de gobernación y todos sus esbirros y compañía.

Se equivocan de medio a medio todos los sectores de la oligarquía en el poder si piensan que el terror y la represión pueden paralizar o frenar el auge y el incontenible desarrollo de la lucha por la libertad y la independencia nacional de todos los pueblos de España. Por el contrario, la combatividad de los manifestantes del Comité pro-FRAP y la sangrienta y brutal represión desencadenada por la oligarquía en el poder han despertado y galvanizado a sectores aún mayores de nuestro pueblo y decenas y decenas de nuevos luchadores han pedido ya su adhesión, en distintos puntos de España, a los Comités pro-FRAP y a las organizaciones de ~~esquerda~~ que los componen, en especial a la Oposición Sindical Obrera y a la Juventud Comunista de España (marxista-leninista).

sigue ...

Denunciamos y condenamos vehementemente a la organi... n de Carrillo que, utilizando las mismas calumnias de la prensa franquista para condenarlo, ha denigrado vilmente a los valientes manifestantes que han ajusticiado a un esbirro policíaco fascista.

El Comité Coordinador pro-FRAP lanza un apremiante llamamiento a todos los antifascistas, a todos los revolucionarios y patriotas de todos los pueblos de España, para que organicen de manera activa y por todos los medios la solidaridad con los detenidos torturados, muchos de los cuales tienen incluso en peligro sus vidas no solo por su actual estado físico sino por las ulteriores condenas que puedan pedir contra muchos de ellos los tribunales fascistas.

El Comité Coordinador pro-FRAP dirige asimismo un urgente llamamiento a la opinión pública internacional, a todas las fuerzas democráticas del mundo entero, para que desde este momento se movilicen para organizar un vasto movimiento de solidaridad con los detenidos antifascistas, contra las torturas y el inhumano tratamiento de que son víctimas, así como sobre las amenazas que pesan sobre la vida de algunos de ellos

! ABAJO LOS FAISOS ANTIFASCISTAS Y TRAIDORES AL PUEBLO !

! SOLIDARIDAD CON LOS ENCARCELADOS Y TORTURADOS DE MAYO Y CON TODOS LOS PRESOS !

! ADELANTE LA LUCHA ANTIFASCISTA Y PATRIOTA DEL PUEBLO ESPAÑOL !

! FUERA YANQUIS DE ESPAÑA !

! NI FRANCO NI MONARQUIA !

! POR UNA REPUBLICA POPULAR DEMOCRATICA Y FEDERATIVA !

Comité Coordinador pro-
-FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA

